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A N F R A G E von Barbara Hunziker Wanner (Grüne, Rümlang) 

 

betreffend Verlängerung der Piste 16 auf dem Flughafen Zürich-Kloten 

________________________________________________________________________ 

 

 

Im Rahmen der Sendung MTW vom 18. Juni 1998 sprach Flughafendirektor Staffelbach 

von einer geplanten Verlängerung der Piste 16 Richtung Norden. 

 

In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen: 

 

1. Wie sieht dieses Projekt konkret aus? 

 

2. Wie weit ist die Planung fortgeschritten? 

 

3. Welches werden die nächsten Schritte sein und wie sieht der Zeitplan aus, auch im Zus-

ammenhang mit einer allfälligen Privatisierung der FDZ? 

 

4. Wie hoch sind die Kosten für eine allfällige Verlängerung der Piste 16? 

 

5. Hat der Regierungsrat Massnahmen ergriffen, um die Frage der Auswirkungen der ge-

planten Verlängerung der Piste 16 rund um den Flughafen abzuklären? Wenn ja, wie se-

hen diese Auswirkungen aus? Wenn nein, weshalb nicht? 

 

6. Wurden auch die Auswirkungen im Zusammenhang mit geänderten Abflugverfahren wie 

z.B.: dem <<right turn>> abgeklärt? Wenn ja, wie sehen diese Auswirkungen aus? Wenn 

nein, weshalb nicht? 

 

7. Können durch die geplante Verlängerung der Piste 16 zukünftig Flugzeugtypen auf dem 

Flughafen Zürich-Kloten starten, für die das heutige Pistensystem nicht ausreichend ist? 

Wenn ja, welche? 

 

8. Sind ausserhalb der 5. Bauetappe weitere Projekte geplant? Wenn ja, welche? 

 

 

 

     Barbara Hunziker Wanner 

 


